

Medieninformation

Persian Pop meets Vienna

Samaan& Friends und Saba Ensemble



Benefizkonzert für die Arbeit von Amnesty International
(Schwerpunkt Iran)

Ein musikalischer Abend mit iranischen und österreichischen
Künstlerinnen und Künstlern

Im ersten Teil des Konzerts lässt die Gruppe Samaan & Friends
das „goldene Zeitalter“ des persischen Pop wieder auferstehen.
Samaan Krampe studierte Gesang an der AZAD Universität
Teheran, bei dem berühmten Sänger und Pädagogen
Mohammad Nuri sowie in mehreren Meisterklassen in Paris.
Sie war Mitglied verschiedener Chöre in Teheran, ein Auftritt
als Solistin ist Frauen im heutigen Iran jedoch untersagt. Seit
2013 lebt sie in Österreich, wo sie ihre musikalische Ausbildung

fortsetzte. Samaan & Friends lassen eine wunderbare, zutiefst menschliche Musik aufleben - für
Österreicher:innen neu als emotional ganz nahbar zu entdecken, für Perser:innen als vertraute Klänge,
aber in westlichem Gewand.

Der zweite Teil des Konzerts wird vom Saba Ensemble gestaltet. Die Sopranistin und Setar-Lehrerin
Azadeh Rezazadeh präsentiert unter der Leitung von Iman Khammar ein abwechslungsreiches Programm
mit alten, bekannten und neuen Werken. Azadeh Rezazadeh unterrichtete klassischen Gesang und
traditionelle persische Musik an renommierten Schulen im Iran und absolvierte zahlreiche Auftritte auch
im Ausland, darunter das Fajr International Festival, wo sie mit höchsten Auszeichnungen geehrt wurde.
Sie ist diplomierte Musikpädagogin und studiert derzeit am Franz Schubert Konservatorium in Wien. Iman
Khammar hat sein Musikstudium im Iran und in Armenien als Komponist und Dirigent abgeschlossen.
Durch seine Erfahrung mit dem Piano und persischen Instrumenten wie dem Santur und seinem
profunden Wissen über die iranische Musik versucht er, in seinen Werken die westliche und iranische
Kunstmusik zusammenzuführen. Der Abend soll einerseits eine musikalische Brücke mit modernen und
vertrauten Klängen zwischen Persien und Österreich schlagen und andererseits eine Stimme für die
Achtung der Menschenrechte im Iran sein. Daher kommt der Reinerlös des Benefizkonzerts Amnesty
International Österreich für seine Kampagnen gegen die Todesstrafe – insbesondere im Iran – zugute.

Termin: 27.9.2025
Beginn: 19.00 Uhr
Preise: Euro 40,-/30,-/20,-/15,-

Kartenvorverkauf: 1040 Wien, Argentinierstraße 37
von Montag bis Samstag von 13.00 bis 18.00 Uhr
Karten Hotline: 01/501 65/13306
www.akzent.at

Pressefotos in 300dpi und **-texte** für Ihre Ankündigung stehen auf unserer **Website** www.akzent.at in
unserem **Pressebereich** zur Verfügung.